



Con el asfaltado de calles y la llegada del correo, el Gobierno regional mejora las condiciones de vida de las familias de la zona

## Constituida la Asamblea de la Cañada Real Galiana

- Es el máximo órgano de participación de las Administraciones Públicas, los Grupos Políticos, las Entidades Sociales con presencia en el territorio y las Asociaciones de vecinos
- Ha quedado establecida formalmente con las nuevas designaciones de los Grupos Políticos y Administraciones
- Se asfaltará el sector 2 de Cañada Real que se retrasó por coincidir con unas obras del Canal de Isabel II
- Los sectores 3 y 4 de Cañada Real tendrán servicio de correos desde el 2 de diciembre y el sector 5 en 2020

**22 de noviembre de 2019.-** La Asamblea de la Cañada Real Galiana ha quedado formalmente constituida hoy tras la celebración de su primer pleno dentro de la actual legislatura del Gobierno presidido por Isabel Díaz Ayuso. En el Pacto Regional se contempla la creación de una estructura organizativa permanente formada por distintos órganos colegiados, entre los que cabe destacar la Asamblea de la Cañada Real como máximo órgano de participación de las administraciones públicas, los grupos políticos, las entidades sociales con presencia en el territorio y las asociaciones de vecinos.

En la reunión, que se ha celebrado en la antigua Fábrica de Muebles del Sector 6, donde actualmente están ubicadas las entidades sociales que actúan con las familias residentes en la Cañada Real, se han determinado las nuevas designaciones de los grupos políticos presentes en la Asamblea de Madrid y de los grupos municipales que integran los Plenos de los Ayuntamientos por los que discurre la Cañada Real: Coslada, Madrid y Rivas-Vaciamadrid.

La celebración de la Asamblea ha visibilizado nuevamente el compromiso de todos los actores en la búsqueda conjunta y participada de soluciones a la Cañada, y en la dignificación de las condiciones de vida de las más de 7.000 personas que residen en este asentamiento.

Asimismo, se han incorporado los nuevos representantes nombrados por las administraciones públicas, tanto autonómica como de los tres municipios indicados, que desempeñan funciones de interlocución permanente con sus respectivas administraciones para todas las materias que se abordan en las



líneas de actuación contenidas en el Pacto Regional, relativas a cuestiones urbanísticas, medioambientales, sociales y sanitarias, entre otras.

Cabe destacar la asistencia de representantes de los grupos políticos previamente representados, así como los nuevos grupos políticos presentes tanto en la Asamblea de Madrid como en los ayuntamientos implicados, lo que subraya la importancia del trabajo realizado y el compromiso de todos ellos en el presente y en el futuro de la Cañada Real.

Este pacto supone un hito histórico, al ser un compromiso político adoptado de manera unánime por las cinco Administraciones con competencias sobre la Cañada Real Galiana, y todos los partidos políticos que en la pasada legislatura contaban con representación en la Asamblea de Madrid. Todo ello con el objetivo de lograr la transformación urbanística y la integración social de los vecinos de este territorio.

## ASFALTADO DEL SECTOR 2

Por otro lado, el Pleno ha informado de que la Comunidad de Madrid asfaltará el sector 2 y ha propiciado la llegada del Correo a los sectores 3 y 4 de la Cañada Real Galiana, medidas medidas contenidas en el Pacto Regional por la Cañada Real, por lo que supone un paso más en su cumplimiento.

Los trabajos de asfaltado cuentan con un presupuesto de 180.048 euros y se prolongarán durante un mes. El Gobierno regional ya ejecutó entre los meses de diciembre de 2017 y enero de 2018 el asfaltado de varios sectores de Cañada Real. El Sector 2 se retrasó debido a la coincidencia con unas obras del Canal de Isabel II para la instalación de la red de abastecimiento de agua.

El sector 2 de Cañada Real discurre a lo largo de 1.960 metros, íntegramente en el distrito de Vicálvaro de Madrid. Allí residen 224 familias, 577 personas, aproximadamente. La situación actual del firme en este sector es de absoluto deterioro, con numerosos baches y grietas en todo su trazado y, en muchos tramos, casi intransitable. El asfaltado mejorará sustancialmente esta situación, permitiendo a los vecinos trasladarse a otros puntos de la ciudad cómodamente.

Además, el comisionado del Gobierno para la Cañada Real Galiana trabaja paralelamente en un nuevo contrato que mantenga los viales de Cañada Real Galiana, en sus 6 sectores, en condiciones óptimas de uso y conservación.

## EL SERVICIO BÁSICO DE CORREO COMENZARÁ EL 2 DE DICIEMBRE

La Comunidad de Madrid, a través del Comisionado del Gobierno para la Cañada Real Galiana, ha impulsado el inicio del reparto de correspondencia. Esto será posible gracias al acuerdo alcanzado con la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos y a la colaboración de las Asociaciones Vecinales desde el 2 de diciembre en los sectores 3 y 4 de la Cañada.



Los sectores 3 y 4 discurren a lo largo de 758 y 2.008 metros, en los municipios de Madrid (Distrito de Vicálvaro) y Rivas-Vaciamadrid. En ellos residen aproximadamente 491 familias (1.653 personas) que podrán acceder por primera vez a este servicio básico del reparto del correo gracias a las obras de adecuación del firme ejecutadas por la Comunidad de Madrid.

Para la puesta en funcionamiento del servicio ha sido necesario un trabajo previo de identificación y numeración de las parcelas y viviendas (realizado en colaboración con los ayuntamientos) y la posterior impresión de placas metálicas identificativas de cada residencia. La colocación de buzones ha sido realizada por los vecinos.

Desde el Comisionado del Gobierno para la Cañada Real Galiana se trabaja ya para cerrar la identificación y numeración de parcelas del Sector 5 de Cañada Real, que verá iniciar el reparto de correspondencia en 2020.

Tanto el asfaltado del sector 2 como la llegada de Correos a los Sectores 4 y 5 suponen un paso más en el cumplimiento del Pacto Regional, y un nuevo impulso dirigido hacia la plena integración de los habitantes, normalizando la situación de sus calles y conectando de forma rápida y definitiva esta zona con el resto del municipio, además de prestar un servicio básico como es el correo.